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4 月 20 日に PATOLON 四谷曙橋 7studio にて「春の SKi 撮影会」が行われました。参加

メンバーは杏奈・花梨・乃愛・夏菜・杏里・歩音・莉奈・MIYUMI・綾香の 9 名。優里

彩ちゃんは学業の為欠席だそうだ。受付をしてスタッフからイベントの説明があります。

メンバーを３チームに分けてソロで撮影するのと、その後に集合があるとのこと。お客

さんもＡチームとＢチームに分けて撮影するそうだ。1 チーム目は花梨･綾香･歩音の

3 名。花梨ちゃんのあいさつとメンバー紹介をして撮影が始まります。2 チーム目は乃愛

･杏里･夏菜の 3 名、3 チーム目は杏奈･MIYUMI･莉奈の 3 名

で、杏奈ちゃんからあいさつがあり、メンバー紹介をして

撮影になります。４チーム目から集合になります。夏菜・

莉奈・杏奈・乃愛・歩音でした。ここでハプニングがあり

歩音ちゃんがサンダルで臨んで笑いがごぼれてました。

5 チーム目は花梨・MIYUMI・杏里・綾香でした。最後に

杏奈ちゃんからあいさつがあって撮影会は終了しました。

同日に「撮影スタジオでポラ三昧」が行われました。受付をして花梨ちゃんがあいさ

つをしてポラ撮影会が始まります。初めの衣装は、制服で第一グループが花梨･綾香･

MIYUM･杏里。第二グループが杏奈･乃愛･夏菜･歩音･莉奈

でした。ソロと集合がありました。第二グループの撮影の

間に第一グループのメンバーは早き替えでＴシャツと制服

のスカート姿に。自転車 Girl の緑の T シャツが栄えます。

３つ目の衣装は私服でした。それぞれ、メンバーの個性が

出てましたね。ポラ撮影後、杏奈ちゃんからのあいさつが

あってイベントは終了しました。

杏里・花梨・杏奈・夏菜・歩音
MIYUMI・綾香・乃愛・莉奈

杏里・莉奈・杏奈・夏菜
乃愛・綾香・MIYUMI・花梨・歩音
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続いて「メイク体験・大変撮影会」が行われました。お客さんもプロのメイクさんに

きれいにきれいにして頂き、希望メンバーとのツーショットをプロのカメラマンが撮影、

その後 A4 フォトにて完成品が送られてくると言う、怪しい

イベントで申し込んだ勇者は３名(^^;)。受付後はさっそく

メイクアップ。希望メンバー以外とは絡みはありませんが、

千原ジュニアやフジモンのメイクを手掛けたというお姉さ

んが担当。話が面白くてあっという間に過ぎていきます。

メイクも完了して希望メンバーとツーショットを撮影。

完成品が待ち遠しいですね。

引き続き「あワサッテルだよ！」の撮影が行われました。

あワサッテルは、あなたと希望メンバーのワタシが一緒に

サツエイされて写ッテル写真をサイン色紙に貼り、メンバ

ーのコメント付きで送られてくる楽しい企画です。受付を

してお客さんが参加券の番号順で希望メンバーと撮影して

いきました。撮影が終わって杏奈ちゃんからあいさつがあ

り、楽しみに待っていてくださいとのことでした。

最後は曙橋の“どんでん”に移動して「今日も１日反省会」が行われました。受付を

して席に座り、メンバーとトークしながらお食事をいただく美味しいイベントです。

杏奈ちゃんのあいさつでイベントはスタート。まず、お好み焼きの材料出てきて焼く

お客さん。そこに、「油忘れているよ」とか「ソースはこれ」など、キツイ指導をはさ

むメンバーも(^^;)。メンバーは焼きそばを頼んでいましたが、杏奈ちゃんと歩音ちゃん

の焼きそばがなかなか来なかったようだ。メンバーチェンジでやって来た花梨ちゃん、

「まだ食べてないの？」と驚いていたようで、歩音ちゃんは腹ぺこでずっと待っていた

ようだ(^^;)。杏奈ちゃんのファッションポイントはパステルカラー、歩音ちゃんはパパ

のお下がりとか。夏菜ちゃんのファッションポイントはお姫様みたいとのこと。莉奈

ちゃんと綾香ちゃんは二人ではしゃいでいました。乃愛ちゃんによると、優里彩ちゃん

は最近は家に居る方が良く、ディズニーランドはあまり行ってないらしい。タイトルは

“反省会”となっていますが楽しくお食事をいただいているだけなので、今日の反省点

をリサーチ。着替えるのが遅すぎたと杏奈ちゃん。夏菜ちゃんと MIYUMI ちゃんも同様

です。特に無いと歩音ちゃん。綾香ちゃんもあまりわからなかった様子です。髪の毛の

パターンを変えられなかったと花梨ちゃん。杏里ちゃんは何もないところで転けてしま

ったそうだ。もっと笑顔を出せば良かったと莉奈ちゃん。乃愛ちゃんは暴れ足りなかっ

たとか(^^;)。最後に杏奈ちゃんのあいさつがあってお開きに。メンバーのお見送りで

会場を後にしました。

花梨・杏里・杏奈・夏菜
綾香・MIYUMI・乃愛・莉奈・歩音

花梨・杏里・杏奈・夏菜
綾香・MIYUMI・乃愛・莉奈・歩音

夏菜・小川杏奈 清水花梨・齋藤乃愛 MIYUMI・野見山杏里 相澤綾香・莉奈 斗崎歩音
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4 月 29 日にミューズモード音楽院本館ホールにて「HAPPY HOLIDAY」が行われました。

出演メンバーは花梨･優里彩･乃愛･夏菜･杏里･莉奈･歩音･MIYUMI･綾香の 9 名。杏奈ち

ゃんは欠席でした。開演前にメンバーの前説が行われます。まずは歩音ちゃんが登場し

て注意事項を説明。歩音ちゃんのマイブームは洋画で、最近『ＨＡＣＨＩ』を観て泣い

たそうだ。学校ではクラスに馴染めてないそうで、騒いでいるいる方が好きとか(^^;)。
次に莉奈ちゃんが登場。最近は“カゲプロ”にハマっているそうだ。きっかけは学校の

友達とのこと。３番目は杏里ちゃん。学校のテストが２位だったらしい。すごいですね。

４番目は乃愛ちゃんで、今日のライブの見所を説明。18 期生が出る曲が多いとのこと。

近況として学校にも馴れてきたけれど、まだ話せてない子もいるとのこと。『Theme Of
Happy Holiday』から始まります。この日は昭和の日ですが、「私だったら今日を“○○の

日”にする」ことを言いながらメンバー紹介。初めて“HAPPY HOLIDAY”が始まった

から「初・HAPPY HOLIDAY の日」にしたいと綾香ちゃん。4 月 29 日で「夜空に輝く SKi
の日」と MIYUMI ちゃん。夜空の“よ”で４、“に”で２、輝くの“く”９とのこと(^^;)。
今日のライブで、私もメンバーのみんなも初めて挑戦することがあるので「挑戦日」と

歩音ちゃん。至福のひとときを過ごしてもらいたいので「至福の日」と優里彩ちゃん。

「良い肉の日」と花梨ちゃん。安心・安全で美味しいお肉をたくさん食べる日にしたい

そうだ。「なんでもない日」と乃愛ちゃん。メンバーの誕生日もないし、なんでも無い

日ということらしい。「歴史を感じる日」と莉奈ちゃん。旧・みどりの日であったり、

旧・天皇誕生日でもあるし、SKi も 22 年目で歴史を感じると思ったとのこと。昭和とい

えばなんだろうと考えたら“昭和の歌姫”が思いついたので、「歌姫の日」にしたいと

夏菜ちゃん。「課題をやらなくても良い日」と杏里ちゃん。最近課題の山で、祝日くら

いはやらなくても良い日にしたいとのこと。今回の司会はジャンケンで勝ったメンバー

が行うとのことで、テンションが低いメンバー(^^;)。Ａグループは綾香･MIYUMI･歩音･

優里彩･花梨で対戦。綾香ちゃんが勝ち、負けて嬉しそうに飛び跳ねるメンバーも(^^;)。
Ｂグループは乃愛･莉奈･夏菜･杏里が対戦。杏里ちゃんが勝って、2 人で司会を行います。

お互いの良いところでは、わからないところを教えてくれて優しいと綾香ちゃん。元気

が良いと杏里ちゃん。自分に無い元気の良さを持っていて、若いなぁと思うとか(^^;)。
お互いの悪いところは、元気すぎて静かにして欲しいとき

もあると杏里ちゃん。すぐに「元気なことは良いこと」と

フォローします。「杏里ちゃんは少しおしゃべりかな…？」

と綾香ちゃん。お互いの共通点はオトナっぽいところ。お

しゃべりも好きだよねと杏里ちゃん。でも急な司会を務め

ることになり、今日は口数が少なかったと花梨ちゃん。次

はもっと出来るように頑張ると意気込む杏里ちゃんでした。

同日に「SKi の 1000 円コンサート」が行われました。始

めにＦＣ会員限定で握手会があり、ループするお客さんも

いたようだ(^^)。10 曲続けて披露した後メンバー紹介。

テーマは「千円で買えてラッキーなもの」。100 円のお菓子

を 10 個と綾香ちゃん。お菓子好きなので10個あればラッキー

とのこと。季節外れですが福袋と MIYUMI ちゃん。リラッ

クマの福袋が良いそうだ。映画のチケットと歩音ちゃん。

優里彩･花梨･夏菜･乃愛･杏里
歩音･MIYUMI･綾香･莉奈

優里彩･花梨･夏菜･乃愛･杏里
歩音･MIYUMI･綾香･莉奈
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最後に「2014 スプリングコンサート」が行われました。『まっててね』でスタート。

ここからは杏奈ちゃんも参加します。「待っててねと思うこと」を言いながらメンバー

紹介。サンリオピューロランドで働きたいので、働ける年まで待っていてほしいと綾香

ちゃん。兄の誕生日プレゼントを渡すまで待っていてほしいと MIYUM ちゃん。髪の毛

がべとつくので梅雨がこないで待っててほしいと歩音ちゃん。時間に待っていてほしい

と優里彩ちゃん。『まっててね』がＣＤになるまで待っててね！と花梨ちゃん。今日の

お昼のライブは学業で出られなかったので、メンバーやファンの人に待っててねと思い

ながら講義を受けたと杏奈ちゃん。今回のスプリングコンサートでさわやかな曲をやる

ので、それも待っててねとのこと。お家にいるときに宅配のピンポンが鳴って、出るま

でにもう一度鳴ると「待っててね」と思うと乃愛ちゃん。受験生で、花の高校生活に待

っててねと莉奈ちゃん。体育が終わった後の授業が別館の 4 階で、移動で時間が掛かる

ので待ってて欲しいと夏菜ちゃん。ＭＣテーマは「この季節にぴったりのお菓子」。

この時期イチゴフェアや抹茶が多いと杏奈ちゃん。お菓子見るといろいろなものがあっ

て、どれを買おうかなぁと迷うけれど、そんな時間が幸せとのこと。お勧めは草餅。

FC イベントで桜餅を食べたけれど、桜餅より草餅派と杏奈ちゃん。たけのこの里が何故

か無性に食べたくなると優里彩ちゃん。でも、タケノコとキノコで迷っていたようだ。

桜餅と夏菜ちゃん。春といえば桜餅ですし、先日の FC イベントでも食べて一番良いと

思ったとのこと。イチゴのパイと歩音ちゃん。イチゴ狩りに行ったときにパイを食べて

美味しいと思ったそうだ。ショートケーキと MIYUMI ちゃん。甘いクリームと、甘酸っ

ぱいイチゴがコラボして美味しいそうだ。ファミリーマートのストロベリーパウンドケ

ーキと莉奈ちゃん。値段もお手頃でレッスン帰りに買っているそうだ。イチゴが大好き

でお気に入りとのこと。ダックアイスと杏里ちゃん。サックリフワフワしてアーモンド

風味のメレンゲ生地のおかしで、ラズベリーソースが挟まれていて春っぽいかなと思う

とのこと。プリングルスのサワークリームオニオン

が大好きでお勧めと乃愛ちゃん。他のメーカー

のも食べたけれど、プリングルスが一番だそうだ。

マカロンと綾香ちゃん。春らしい色のマカロンが

あるからとのこと。トッポの抹茶味と花梨ちゃん。

トッポ大好きで、最後までチョコがたっぷりでサー

ビス精神に抹茶が乗っていて美味しいとのこと。

この公演は、スプリングコンサートということで、

春らしい曲満載で盛り上がりました。

SKi といえばポラと優里彩ちゃん。いつもありがとうございますと感謝していました。

靴下 3 個セットを買えるとラッキーと花梨ちゃん。冷凍の枝豆を 3 袋買うと乃愛ちゃん。

受験生なのでクルトガ(シャープペン)がお奨めと莉奈ちゃん。SKi のシングル CD とカ

レンダーと夏菜ちゃん。税込み千円なのでお得とのこと。絵を描くのでポストカードサ

イズの水彩画用紙が良いと杏里ちゃん。ここで「残り少なく…」とアナウンスされて驚

くお客さん(^^;)。最後 2 曲では寂しいと、オマケを 3 曲披露して終了となりました。

優里彩･花梨･杏奈･夏菜･乃愛
歩音･MIYUMI･綾香･莉奈･杏里
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5 月 18 日にミューズモード音楽院 本館 402 にて「歩音と MIYUMI のお誕生日会」が

行われました。お誕生日パーティは 6 年生以来で久しぶりと歩音ちゃん。光栄に思って

いるそうだ。MIYUMI ちゃんは初めてのお誕生日会で、不安なところもあるけれど、

めでたいことなので盛り上げていきたいとのこと。まずは私たちのことをもっと知って

もらおうと、0 才から振り返って行きます。2000 年 5 月 11 日に生まれたと歩音ちゃん。

午前か午後に生まれたそうだ(^^;)。ミルクが嫌いで、飲んでは戻すというすごく

わがままな子だったらしい。逆にミルクが大好きでしがみついていたと MIYUMI ちゃん。

2001 年 5 月 27 日午前 11 時 28 分に、一度くしゃみをしてからオギャーと生まれたそうだ。

1 歳は記憶が無いと歩音ちゃん。母に聞いたら、何もらったか覚えてないけど初めての

お誕生日に喜んでいたらしいと MIYUMI ちゃん。2 歳は初めてピューロランドへ行った

と歩音ちゃん。パレードで少し怖い音楽が流れて泣いたらしく、「さすがビビリだなぁ」

とのこと。しゃべり始めた頃と MIYUMI ちゃん。ＴＶを“テベリ”と言っていたそうだ。

生まれた頃から犬を飼っていたと歩音ちゃん。3 歳は犬とお母さんみたいに家族ごっこ

をしていたそうだ。京都で生まれて、3 歳に引っ越しをしたと MIYUMI ちゃん。その時

は関西弁をしゃべっていたそうだ。4 歳になって保育園デビューしたと歩音ちゃん。

パパとママと離れるのが嫌で、保育園に行きたくないと泣いていたそうだ。3 番目の

お兄ちゃんと“武勇伝”を踊っていたと MIYUMI ちゃん。その時の映像が残っている

らしい。MIYUMI ちゃんの話を聞いて、お兄ちゃんが欲しくなったと歩音ちゃん。

5 歳は子供の世話をする授業があったと歩音ちゃん。「操ったり…」と言ってから、

「あやしたり」と言い直して「日本語間違えました」と謝ります。「お姉ちゃん」って

呼ばれるのが好きな年頃だったとのことで、お客さんから「お姉ちゃん！」と声が掛か

ります。「なんかちが～う」と歩音ちゃん(^^;)。MIYUMI ちゃんは保育園が変わって、

お泊まり会がお化け屋敷みたいな感じで怖かったそうだ。小学 1 年生になり、幼なじみ

の近くのお兄ちゃんと一緒に登校していたと歩音ちゃん。今でも遊んでくれるそうだ。

6 ～ 7 歳は思い出せないと MIYUMI ちゃん。「覚えてにゃい！」そうだ。2 年生になり、

1 年生が入ってきてお姉さんになったと歩音ちゃん。近所の子に「行くよ！」と言って、

お姉さん気分でリーダーシップをとっていたそうだ。3 年生は親戚の結婚式でグアムへ

行ったと MIYUMI ちゃん。結婚式の前にプールに入って溺れたとか。その後海へ行った

ら石にぶつけてケガをして、泳ぐのが嫌いになったそうだ。初めてのクラス替えがあっ

たと歩音ちゃん。友達をたくさん作ろうと思って学年全員としゃべったそうだ。

4 年生では、今の大親友と仲良くなったと歩音ちゃん。放課後に黒いフードを被って

AKB48 の『Beginner』を踊っていたそうだ。 3 年生までいた小学校を転校したと

MIYUMI ちゃん。転入生紹介では全校生徒の前で挨拶をして恥ずかしかったそうだ。

5 年生になって習い事を始めたと MIYUMI ちゃん。月の最後の

日は鬼ごっこや“天下取り”などゲームをして楽しんだそうだ。

初めて組み体操をやったと歩音ちゃん。先輩と協力しあって

嬉しかったとのこと。6 年生になって、習い事を 1 年で止めてし

まったと MIYUMI ちゃん。「ついこの間じゃん！」と歩音ちゃん

に突っ込まれます。歩音ちゃんは全校遠足が始まり、その時の

写真が卒業アルバムに載ったそうだ。 斗崎歩音・MIYUMI
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中一は最近過ぎてよくわからないと MIYUMI ちゃん。入学式があったと思い出します。

上下関係が出来たと歩音ちゃん。小学生の頃に普通に話していた先輩とも、敬語を使う

ようになったそうだ。中二では、職場体験で美容室へ行くそうだ。「人を切るの？」と

聞かれて、「そういう言い方は違うかなぁ」と歩音ちゃん(^^;)。髪を切ることは無い

そうだ。職場体験は保育園行ってみたいと MIYUMI ちゃん。他ならペットショップが

良いとのこと。[私の長所と短所]では球技系(バスケ)と走るのが得意と MIYUMI ちゃん。

食いしん坊なところが短所とのこと。短距離はめっちゃ得意と歩音ちゃん。50 Ｍは 7 秒 9
で走るとか。でも 100M 走や 1000 Ｍ走は超遅いそうだ。短所は勉強が苦手すぎること。

また嫌いなのが増えたとか。美術ではガラスに絵を描いているとか。[私の趣味]では、

最近サーフィンとボディボードを始めたと歩音ちゃん。映画鑑賞も好きで洋画を観るの

も洋楽を聴くのも好きとのこと。家族とカラオケに行くと盛り上がると MIYUMI ちゃん。

休日は兄とサッカーをするそうだ。[この一年間で楽しかったり辛かったこと]では、

小学校の友達とも中学の友達とも遊べるのが楽しいと MIYUMI ちゃん。家族と喧嘩する

と嫌とのこと。レッスンに行くと新しい振りを覚えられるのが嬉しいと歩音ちゃん。

以前はオーディションなどで月に２～３日の活動だったけれど、SKi のレッスンは周に

2 ～ 3 日なので大変かなぁと思うとか。[SKi に入って良かったり大変だったこと]では、

歌やダンスを向上することが出来たと MIYUMI ちゃん。SKi に入って、学校の部活と

かぶることが大変とのこと。曲をたくさん覚えたと歩音ちゃん。ソロ曲が増えるように

頑張るとのこと。大変なことは、部活を休んでみんなに迷惑が掛かることだそうだ。

[歌ってみたい曲]は、ノリが良くて格好良い曲と MIYUMI ちゃん。『青春ラプソディ』

や『Volunteer Spirit』が良いそうだ。歩音ちゃんは楽しい曲を歌って

みたいとのこと。[お互いの印象]では、優しくてお姉ちゃんっぽい

と MIYUMI ちゃん。ハキハキしているなと思ったと歩音ちゃん。

[今年の目標]は、成績表を学力だけじゃなく、生活も上げたいと

MIYUMI ちゃん。SKi ではソロでやることを多くして、曲をもらえる

よう頑張るとのこと。受験勉強する前に遊ぶことと歩音ちゃん(^^;)。
SKi ではソロ曲をもっともらえるように頑張るとのことでした。

歌のコーナーでは MIYUMI ちゃんが『うさぎさんの恋物語』を披露。

選曲理由は「うさぎさんが好きだから」とか(^^;)。歩音ちゃんは

ライブで失敗したので取り返す為にと、『恋の占い』を披露しました。

ここでお客さんから『Happy Birthday』の祝福を受けて嬉しそうな

２人。祝ってもらえるのが嬉しかったと MIYUMI ちゃん。最初は

緊張していたけれど、緊張が解けて喜楽に出来て良かったとのこと。

オトナな MIYUMI ちゃんがいてくれてすごく良かったと歩音ちゃん。

「1 人じゃ出来なかったからありがとう」と感謝していました。

今年の抱負では、来年もお誕生日会が出来るように歩音ちゃんと

協力して頑張りたいと MIYUMI ちゃん。もっと MC とかを頑張りた

いと歩音ちゃん。「もっと鍛えてい来ます」とポーズを決めます。

最後にお礼を込めて『LOVE × 2』を披露して、お誕生日会は終了

しました。
MIYUMI

斗崎歩音
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5 月 18 日に高田馬場・HARUTA(ハルタ)にて「OG も大集合！ LUNCH-TIME」が行わ

れました。受付でナポリタン・ミートソース・ペペロンチーノの中からメニューを選ん

で店に入ります。ここでどのメンバーの席になるかが決まり、一喜一憂があったようだ。

杏奈ちゃんのあいさつの後、席から立ち上がって「逢ってみたい OG」を言いながら

メンバー紹介。優里彩ちゃん･歩音ちゃんが１期生の望月菜々さん、乃愛ちゃん･MIYUMI
ちゃんが吉成圭子さん。その両方と夏菜ちゃん。その２人には逢ったことがあるので

久保愛さんに逢ってみたいと花梨ちゃん。杏奈ちゃんは青山れいさん。綾香ちゃんは

「17 期生の森朱里さん。でも一番逢いたいのは 16 期生の相澤美沙希さんです」と発言

して笑いを取ります(^^)。今回は OG として相澤美沙希ちゃんと佐藤帆奈美ちゃんが

参加。みなさんにお逢い過ぎて近況は…と美沙希ちゃん。23 歳になったと帆奈美ちゃん。

今回初めて年中の担任になって、毎日奮闘しているそうだ。今回は杏里ちゃんと莉奈

ちゃんがお休み。せっかくの“LUNCH-TIME”なのに残念です(^^;)。そうしている間に

お食事も出てきて、お食事会＆トークタイムが始まります。今年はＧＷにイベントがな

かったので、“ＧＷの過ごし方”をリサーチ。4･5 日はお休みで 5･6 日はレッスンだった

そうだ。今年はイベントが無くてお買い物に行ったと花梨ちゃん。母の日のプレゼント

を買ったりして、後は家でのんびりしていたそうだ。バイトをしていたと美沙希ちゃん。

混んでいて大変だったようだ。ちなみに得意なランチはサンドウィッチとか。家族で

出かけたと MIYUMI ちゃん。得意なランチはホットケーキとのこと。仕事が入ると思っ

て友達に声を掛けなかったので、母とお買い物へ行ったくらいと杏奈ちゃん。オムライ

スは作ったことがなく、小さい頃は旗を持って帰って集めていたらしい。お婆ちゃんの

家でゴロゴロしていたと帆奈美ちゃん。黒サンショウウオの卵をすくっていたとか。

家で録り貯めたドラマを見ていたと歩音ちゃん。ドイツに行ってみたいとか。ディズニ

ーに行けなかったと乃愛ちゃん。家でゴロゴロしていたそうだ。得意なランチは焼き肉。

でも食べる方とか(^^;)。お買い物へ行ったと夏菜ちゃん。「私もお誕生日会を開いて欲

しいけれど、1 人だと緊張する」とのことで、お客さん全員がカボチャのコスプレする

ことに決定したようだ(笑)。得意なランチはオムライスとのこと。『アナと雪の女王』

を 4 回観に行ったと優里彩ちゃん。「早く DVD が出てくれないと破産する」とか。綾香

ちゃんは覚えていないらしい。一通り回ったところで、残念ながら今回参加出来なかっ

た OG の近況報告を杏奈ちゃんが代読します。森朱里ちゃんは無事に大学に合格して、

勉強とバイトを頑張っているとのこと。大学では保育について学んでいるそうだ。

「ロングヘアーに眼鏡がチャームポイントの白石結菜ちゃんは、遂にショートデビュー

したとか。大学 2 年生でもうすぐ二十歳になるそうだ。いつもブログや HP をチェック

して、当時は充実していたなと振り返っているとのこと。看護師の卵として勉強を頑張

っていると玉野ともえちゃん。看護師になったらその姿を見せに来てくれるそうだ。

SKi を離れミュージカルに出演していると山越千歌ちゃん。

今年は『王様と私』というミュージカルに出演するそうで、

成長した私を観に来て下さいとのこと。最近は勤めていた

アパレルを止めて次の仕事が決まるまで家でゴロゴロして

いると吉成圭子ちゃん。チワワの世話や、子供の少年野球

を応援しているそうだ。顔を浮かべて懐かしがるお客さん。

変なところで笑いもおきて盛り上がりました。 帆奈美･夏菜･乃愛･杏奈･花梨･優里彩
歩音･綾香･MIYUMI･misaki
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5 月 18 日に高田馬場グランドボウルにて「2014 年 第 2 回 SKi のボウリング大会」が

行われました。杏奈・花梨・優里彩・乃愛・夏菜・歩音・MIYUMI・綾香の 8 名に OG
の佐藤帆奈美ちゃんと相澤美沙希ちゃん、そして PANTA さんと高橋 P も参加して盛り

上がります。受付後に靴を借りて各レーンに移動。しばらくしてメンバーがやって来ます。

最初は団体戦を行います。1 投毎に交代で、1 投目を上手くカバー出来るかがスコアの鍵

を握ります。メンバーの残したピンを上手くカバーしようと力が入るお客さん達でした。

第 1 戦は乃愛＆美沙希チームが制します。優勝チームのポラ撮影を行い、団体第 2 戦へ

突入。OG はそのまま残り、メンバーが 1 レーンずつ移動します。優勝は夏菜チーム…

と思ってポラを撮影している間に MIYUMI チームが上回るハプニングもあったようだ。

最後は個人戦が行われます。ここでストライクを連発する美沙希ちゃん。「今日死んじ

ゃうかも…」と驚いていました。「ゴンッ」と音がしてボールを追いかける夏菜ちゃん。

投げようとして後ろに転がしてしまったらしい(^^;)。でも気を取り直してスペアを取り、

良いおまじないになったようだ。最終的に上位は美沙希＞帆奈美＝優里彩の順になった

ようだ。感想ではスコアがすごくて驚いたと美沙希ちゃん。楽しかったと帆奈美ちゃん。

初めてやったけれど楽しかったと歩音ちゃん。お客さんと競り合いながらやって楽しか

ったと花梨ちゃん。ラストはガーターばかりだったけれど楽しかったと杏奈ちゃん。

初めてやって難しかったけれど楽しくできたと綾香ちゃん。ストライク出せなくて残念

だったけれど楽しかったと MIYUMI ちゃん。前回スコアが 20 くらいだったけれど今回

50 以上出せて嬉しかったと夏菜ちゃん。「次はストライクを出します」と意気込みます。

乃愛と形から入ったけれどスコア出せなかったと優里彩ち

ゃん。目標は 150 だったけれど半分も出せなかったけれど

楽しかったと乃愛ちゃん。お客さんの表彰式では、3 位の方

に美沙希ちゃんと帆奈美ちゃんとの 3 ショット、2 位の方に

グループショット、そして優勝者に希望メンバーとのツー

ショットポラが進呈されました。

5 月 1 日に日比谷野外大音楽堂にて「第 85 回 日比谷メーデー」が行われ、制服向上

委員会が登場しました。メンバーは杏奈・花梨・乃愛・夏菜・杏里の 5 名。杏奈ちゃん

があいさつをして第 85 回日比谷メーデーにお招き頂いたことのお礼を言います。3．11
以降、脱原発と憲法を守ろうと訴えて今では脱原発アイドルと呼ばれ、多くの高齢者の

方に可愛がって頂いていると杏奈ちゃん。また、政府の無能振りに若い人が興味を示さ

ないことが不思議に思うとのこと。そんな日本について歌った新曲『新しい日本』を

アカペラで手拍子をしながら振りも交えて歌います。政府も国民も実はみんな幼稚で、

未熟だと思うとのこと。子供たちがルールとマナーを知らない・守らないのは大人の責

任ですが、若者が電車の中で平気で優先席に座っている姿は情けなく思うことが 3．11
以降この活動を通してわかったそうです。電車の中の電話

が当たり前となっていて、電車内でのアナウンスももはや

形骸化していると杏里ちゃん。メンバーが社会問題につい

ていろいろ言って、最後に『ダッ！ダッ！脱・原発の歌』

を歌います。これからも SKi はメッセージを発信続けます

と宣言して、ステージを後にしました。

帆奈美･優里彩･杏奈･夏菜
花梨･歩音･綾香･MIYUMI･美沙希･乃愛
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5 月 18 日に鳥やす 本店 2F にて「Very × 2 Happy Time 2014」が行われました。焼き

鳥をつつきながら、この日の思い出を語り合います。杏奈・花梨・優里彩・乃愛・夏菜

・歩音・MIYUMI・綾香の 8 名に、OG の佐藤帆奈美ちゃんと相澤美沙希ちゃん、そして

ここから吉田梢ちゃんも参加。杏奈ちゃんの音頭で乾杯をして、トークタイムが始まり

ます。ここでは“最近 Very × 2 Happy だったこと”をリサーチ。5 月公演のゲネが終わ

って、NG パートも練習出来て Happy と花梨ちゃん。今回は 1 週間早めに行われたとの

こと。逆に早すぎて忘れるかもしれないので、メモをたくさん取ったそうだ。眠気に

襲われておとなしい綾香ちゃん。美味しい物をたくさん食べれて良かったとのこと。

ＧＷにお休みがあったことと杏奈ちゃん。お誕生日会があったことと MIYUMI ちゃん。

一眼レフのカメラを買ったことと帆奈美ちゃん。広島へ行って来て、厳島神社で鳥居な

どを撮ったそうだ。「お散歩へ行くのも好きで鳥を撮ったり…」と発言して、「ここで鳥

の話をする？」と突っ込まれます。食べる鳥とは別だそうだ(^^;)。バーベキューへ友達

と行ったことと歩音ちゃん。映画のチケットを買ったら上映中で、取り替えてもらった

ら特等席で貸し切りみたいな状態だったと乃愛ちゃん。昇格試験の筆記試験に受かった

と梢ちゃん。購買のパンが美味しかったことと夏菜ちゃん。新しいコンビニが出来て、

アンパンマンチョコが大量にあったことと優里彩ちゃん。四葉のクローバーが見つかっ

たことと美沙希ちゃん。同席していた PANTA さんは、体重が少しずつ減ってきたこと。

もう少しでレギュラーになるそうだ。感想では、しゃべりすぎて喉がガラガラと美沙希

ちゃん。みなさんの毒舌も聞けて楽しいかったとのこと。これからもお客さんの近況を

聞かせて下さいと梢ちゃん。１日盛りだくさんで疲れが出たので、早く寝たいと優里彩

ちゃん。みなさんとお話し出来てすごく楽しかったと綾香ちゃん。「今は眠いけれど、

姉を連れて帰らないといけないので…」と笑いを取ります。ずっと笑っていて、コンタ

クトが固まっちゃうかも…と夏菜ちゃん。普段はしゃべらないので、みなさんの酔いも

良い感じでお話が弾んで楽しかったと花梨ちゃん。もうすぐテストで落ち込んでいたけ

れど、いろ～～～んな話をして楽しかったと乃愛ちゃん。朝はお誕生日会もあってハー

ドでしたが楽しかったと MIYUMI ちゃん。眠くなったけれど、MIYUMI ちゃんと２人だ

けのイベントをやって楽しかったと歩音ちゃん。

帆奈美さんと梢さんとは久しぶりだったと杏奈

ちゃん。「片平妃奈子さんと古賀美雪さんはス

タッフで大先輩なのに働いてもらって申し訳な

いと思う」と続けて、「みなさん、優しく接し

てくださいね」と気遣います。SKi に関わりだ

したことは違和感を感じたみなさんですが、最

近は逢っていないと禁断症状が出て来ると

PANTA さん。他が変に見えてきたそうだ(^^;)。
乃愛・夏菜・杏奈・花梨

MIYUMI・綾香・歩音・美沙希
帆奈美・梢・優里彩
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4 月 13 日に西新宿ローズガーデン別館 2F「卯月」にて「ANNA 20th Birthday ♬」が行

われました。入場時に握手会が行われ、一足早く二十歳のお誕生日を祝福します。今日

のファッションポイントはリボンだそうだ。あと二日で二十歳を迎える杏奈ちゃん。

昨年もここでお誕生日会を行っていて、昨日のように思うとか。今回で 8 回目のお誕生

日会ですが、一人なので緊張するそうだ。SKi に入って今年の 6 月で 8 年になるけれど、

1 つのことに 8 年も続いたことがないので誇りに思うとのこと。二十歳は小学生の頃に

すごい大人のイメージがあったけれど、全然変わらないと杏奈ちゃん。20 代の楽しみを

味わって生活できたらと思うそうだ。二十歳の抱負は、生活面では親孝行したいと杏奈

ちゃん。出来るだけ自分のことは自分で出来るようにしたいとのこと。掃除･洗濯は好き

だけど、料理を作るのはあまり好きじゃないとか。特にタマネギが苦手ですぐ涙が出る

らしい。ゴーグルをして頑張りたいそうだ(^^;)。学業では翌日から登録した講義が始ま

るので必須科目を落とさないようにしたいとのこと。また、友達を大切にしたいそうだ。

SKi では、後輩の指導を頑張るとのこと。それぞれの個性と特技をいかして良い方向に

進んでいくようにアドバイスしていきたいと杏奈ちゃん。SKi に遅く入るほど曲が増え

ていくので大変だとか(^^;)。みんな可愛い後輩なのでしっかり育てていきたいとのこと。

大人と子供の違いでは、学生だと縛りがあって大人は自由だと思うとか。自己責任があ

るけれど、出会いの幅も広がるとのこと。逆に知らないことが恥ずかしいことがあり、

ネットを頼りにすることもあるとか。便利な世の中になったけれど、間違った情報もあ

るので、それこそ大人の判断が必要と杏奈ちゃん。大学生活は、一言で楽しいとのこと。

自分で学びたいと思うことを学んでいるので良いと思うそうだ。SKi との両立について

は、高一の頃が大変だったそうだ。SKi が再始動してリーダーになり、不安と期待が

ダブルにあったとか。高一の中間テストがちょっとダメで、先生に注意されたらしい。

でも SKi との両立を応援してくれて、なんとか乗り切ったとのこと。みんなをまとめて

いくのに悩んだり、年も近いので注意するのが難しかったそうだ。今はリーダーに慣れ

て来て、お母さんみたいな気持ちで言いやすいそうだ。１年を振り返り、昨年もここで

お誕生日会を行ったけれど、大学に入ったばかりでそっちのことばかり考えていたとか。

90 分授業は長くて大変だったそうだ。これからが不安だったけれど、時間が解決して慣

れてくるので、諦めないで続けて良かったと杏奈ちゃん。大学の友達は全然違うタイプ

いて面白いとのこと。新しい自分も発見したようだ。夏にサプライズパーティーも開い

て、ドキドキ感を楽しんだそうだ。“自転車女の子カタログ”の撮影もあって、すごく

暑いか風が強いかで大変だったとか。制作が遅れていて、早く見たいですよね～と杏奈

ちゃん。楽しみに待っていてくださいとのこと。秋は出逢いと別れがあったとのこと。

18 期生も入って来て、みんな頑張っていて素晴らしいと杏奈ちゃん。振り袖も当たって

嬉しかったそうだ。今の振り袖はいろいろなカラーがあって迷ったけれど、お店の方に

勧められて赤っぽくピンクっぽいものにしたそうだ。冬は、高校の

友達とクリスマスパーティーでプレゼント交換をしたとのこと。

これからも友達を大切にしたいそうだ。10 年後は想像できないけれど、

楽しく健康に過ごせれば良いとのこと。みなさんも元気でいて下さい

と杏奈ちゃん(^^;)。『Happy Birthday』の祝福を受けて、『長い間』と

『感謝のしるし』を披露。二十歳になっても私は私らしく、大人に

なろうとムリせずに頑張っていこうと思うと抱負を述べて、お誕生日

会はお開きになりました。
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同日に「Name Card Party」が行われました。メンバーが作成したオリジナル名刺を

お客さんと交換して親睦を深めようという企画です。お客さんもこの日の為に案を絞っ

て望みます。まずはメンバー紹介で意気込みと名刺のこだわりを語ります。こだわりを

きちんと伝えられるように頑張りたいと MIYUMI ちゃん。“上から読んでも下から読ん

でも MIYUMI”というのがポイントとのこと。名刺交換はドラマでよく見ているので楽

しみと綾香ちゃん。四つ葉のクローバーのイラストがポイントとか。名刺交換をやった

ことがないので楽しみと歩音ちゃん。ニコちゃんマークがポイントとのこと。みんなの

がすごく可愛くてちょっと後悔していると優里彩ちゃん(^^;)。あまり見られたくないけ

れど伝えられるように頑張りたいとのこと。プロデューサーさんが名刺交換しているの

を見て羨ましかったので楽しみと花梨ちゃん。ビジネス風でシンプルなありそうなもの

を作ってリアルさを追求してみたそうだ。いろんな FC イベントに参加したけれどこう

いうのは無かったなぁと杏奈ちゃん。今まで似ていると言われた動物を書いたとのこと。

正式な受け渡しが出来るように頑張りたいと齋藤乃ちゃん。最近出っ歯のキャラクター

が好きらしい。ちゃんと出来るか不安なので頑張りたいと夏菜ちゃん。好きな四字熟語

の下に願いを込めたメッセージを書いたとのこと。名刺は社会人のイメージが強いので、

この年齢で出来るのが楽しみと莉奈ちゃん。絵が苦手なのでプロフィールっぽくしたそ

うだ。名刺交換が楽しみと杏里ちゃん。好きな四字熟語に関する絵を描いたとのこと。

今回の名刺の良いところは手書きで写真もあるところと杏奈ちゃん。テーマとして、そ

れぞれ好きな四字熟語に座右の銘を書いたとのこと。名刺交換を始める前に、お客さん

のこだわりやポイントお説明タイムが盛り込まれます。その場で描いているお客さんも

いたような…(^^;)。いよいよ名刺交換会がスタート。机を挟んでメンバーとお客さんが

相対して名刺を交換します。3 分毎にメンバーがローテーションして次のお客さんへ。

お互いの名刺や世間話に花が咲きました。一通り名刺交換が終わって名刺の感想を語り

ます。個性爆発していて、自分のセンスのなさを感じたと優里彩ちゃん。でも、独創的

でメンバーの評価を得ていたようだ。カラフルでパッと目がいくと、夏菜ちゃんの名刺

が高評価だったようだ。お客さんの評価を含めて、夏菜＞齋藤優＞杏奈のランキングに

なりました。続いてお客さんの名刺表彰を行います。“実用性があるで賞”“ユーモア賞

”“ワースト賞”を選出。占いを入れた名刺のポイントが高かったようだ。せっかくこ

ういうイベントなのでテーマ曲を作ったと、『小さい象』の替え歌で『小さい名刺』を

披露。この曲がワーストだと思うと杏奈ちゃん(^^;)。気を取り直して『GO!GO!自転車 Girl』
を披露しました。イベントの感想では、個性的なのが見れて良かったと綾香ちゃん。

名刺交換で皆さんのを見れたので嬉しかったと歩音ちゃん。楽しくできたと夏菜ちゃん。

メンバーの個性が爆発していたと優里彩ちゃん。SKi のイベントで「なんだこりゃ？」

っていうのがたくさんあるけれど、他のアイドルさんでこんなイベントは無いと思うと

花梨ちゃん。密度の高い話が出来て距離が縮まったそうだ。世界で 11 枚しかないので

大切にして欲しいと杏奈ちゃん。素敵な名刺をありがとうございましたと礼を述べます。

3 分話せるか不安だったと出来て良かったと乃愛ちゃん。

名刺交換は初めてと莉奈ちゃん。難しそうだと思ったけれ

ど、楽しくできて良かったそうだ。一位を目指して頑張り

たいと MIYUMI ちゃん。いろんな人の名刺が見れて楽しか

ったと杏里ちゃん。透けている名刺や、その場で書いてる

方もいて良かったとのこと。今日の記念に大事に取ってお

いて欲しいと纏めて Name Card Party はお開きになりました。 優里彩･乃愛･花梨･杏奈･夏菜･杏里
歩音･綾香･MIYUMI･莉奈
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今月のモーモカ

5 月 6 日に青梅南ふ頭公園にて「Fresh ！屋外大撮影会」が行われ、

京本百加ちゃんが参加しました。この日は少し肌寒く、「寒い～～～」

と震える百加ちゃん。でも、カメラを向けると笑顔を見せていました。

今後の予定では、5 月 27 日に渋谷 club asia にて『ダサイレージ主催 LIVE
赤早加けい＆白井萌花合同生誕 そしてポプキス初ライブから 2 周年

記念 更に京本百加デビュー 6 周年記念 勿論しーちゃんもいるよ

スペシャル』が行われます。今回が約 3 年やったソロラストステージ

になるらしい。ユニット“ダサイレージ”もこの日で解散とのことで、

平日のライブとなりますが、盛り上がると良いですね。5 月 18 日には東京 FM ホールで

行われたファッションショーにも出演した百加ちゃん。ファッションモデルデビューも

果たしって、今後の活動も注目です。今後の情報は京本百加 OFFICAL BLOG
(http://ameblo.jp/kyomoto1030/)並びに Twitter をチェックして下さい。

5 月より、藤宮れいかちゃんが所属する“目黒川女学館”の無料公開

レッスンがスタートしました。毎週金曜日に新宿 azito にて 19 時から

行われます。第 1 回の 5 月 9 日はメンバーの体調不良が続出して中止

になるハプニングがありましたが、5 月 16 日にはメンバー 6 名と同じ

事務所でコラボ中の Hitomi ちゃんが参加して、新曲の振りを練習して

いました。後半はお客さんにサビの振りをレクチャーしたりと、盛り

上がります。普段見れないレッスン着姿やメンバーの表情も見れて、

撮影も可能とのことで、一度足を運んでみてはいかがでしょうか？

最後は物販も行われ、この日からオリジナルのタオルも登場。サビで一緒に振って下さ

いとれいれい。でも、マフラータオルなので、隣に気をつけないと大変なことになりま

す(笑)。突然暗くなって、バースディケーキが登場。18 日が誕生日の Hitomi ちゃんを

一足早く祝福します。ビックリしながらも蝋燭を吹き消して嬉しそうな Hitomi ちゃんで

した。翌日の 5 月 17 日には Zepp 名古屋で行われた「Super ★ Premium vol.5」に出演。

大きなステージに立ってメンバーも感動していたようだ。今後の“めぐじょ”の情報は、

目黒川女学館OfficialBlog（http://ameblo.jp/megujyo/）および藤宮れいかオフィシャルブログ

（http://ameblo.jp/reirei-620/）ならびに Twitter（https://twitter.com/62Reirei）をチェックして

下さい。
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